

Sprecher: BR Philipp Tzaferis

Gemeinsam für die Arena

Die unterfertigenden Bezirksrättinnen und Bezirksräte der SPÖ Landstraße, der Grünen Landstraße, der NEOS Landstraße, der Die neue Volkspartei Landstraße, Links-KPÖ Landstraße, des "Team HC Strache Landstraße" sowie der Bier-Partei stellen gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung am 28. September 2023 folgenden

RESOLUTIONSANTRAG

Die Arena Wien ist eines der wichtigsten Kulturzentren Österreichs und hat besondere Bedeutung für die Jugendkultur, Musik- und Kulturszene in Wien, Österreich und Europa. Angesichts der aktuellen Situation erklärt sich die Bezirksvertretung Landstraße solidarisch mit der Arena Wien und setzt sich aktiv dafür ein, dass entsprechende Rahmenbedingungen für ein Fortbestehen geschaffen werden.